
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
Große Kreisstadt Dachau 
Herrn Oberbürgermeister   
Florian Hartmann 
Konrad-Adenauer-Str. 2-6 
85221 Dachau 
 
 
 
 

   Dachau, den 5. November 2014 
 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann, 
 
 
die BfD-Fraktion stellt folgenden Antrag:  
 
die Stadtverwaltung möge prüfen, inwieweit unbenutzte Gebäude oder Gebäudeteile anderen Nutzun-
gen zugeführt werden können.  
 
Begründung: 
 
Nach unserem Erkenntnisstand werden für die VHS Dachau im kommenden Haushalt mehrstellige 
Millionenbeträge eingeplant, um den Neubau bzw. die Sanierung an der Dr.-Engert-Straße zu bewerk-
stelligen. Wir bitten deshalb darum, zu prüfen, ob man diese Investition nicht verhindern könnte, indem 
man die VHS Dachau in bestehende Gebäude umsiedelt. 
Hier käme aus unserer Sicht zum einen die Ludwig-Thoma-Schule und zum anderen die ehemalige 
Realschule an der Steinstraße in Betracht.  
Ebenso ist zu prüfen, ob in diesem Zusammenhang eventuell auch die Nutzung als Kinderhort in 
Frage käme. 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
keine. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Norbert Winter 
Stadtrat 
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